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Points RH : 

EVP :  

Compte tenu du surcroît de travail généré par la reprise de réunions Visio avec les Voisins, 

notre prestataire de paie a besoin de recevoir des éléments plus tôt que le 25 mai. 

Merci de transmettre à Valérie les EVP qui sont déjà connus pour demain soir de sorte à 

pouvoir les donner au cabinet mercredi matin : 

- Réunions Visio passées 

- Arrêts maladie des Voisin.e.s 

- Congés payés pris 

La date limite de réception des EVP est le 25 mai midi, néanmoins nous pourrons prendre en 

compte les éléments relatifs aux réunions des Voisins jusqu’au jeudi 28 mai 10h00. Les réunions 

qui auront lieu après cette date seront prises en compte dans la paie de juin. 

Les appels téléphoniques passés aux Voisin.e.s dans le cadre de la préparation de ces réunions 

sont comptabilisés. 

Les appels téléphoniques passés aux Voisin.e.s pour prendre des nouvelles ne comptent pas 

comme du temps de travail. 

NB : Jeudi 21 mai férié non travaillé.  

Présentation du document unique d’évaluation des risques (DUER) 

Hélène explique les éléments du document, celui-ci se trouve dans : \Dropbox\VoisinMalin 

operations\Documents RH pour tous. Les responsables de site sont invités à lire ce DUER et à 

poser des questions à Hélène. 

Il sera illustré et détaillé par un guide de reprise en cours de rédaction. Le groupe 4 se réunit 

pour finaliser un premier jet de ce guide qui sera validé en cellule de pilotage lundi 25 mai. 

Une séance de présentation et d’échanges sera proposée par Hélène dernière semaine de mai 

de sorte à avoir une base solide et connue de tous pour revenir vers les Voisin.e.s début juin. 

 

Equipements de Protection Individuelle 

Nous avons 100 masques à distribuer et 1000 masques supplémentaires qui arrivent début 

juin. Nous commandons 100 flacons de gels ce jour. 

Pour les personnes en télétravail, nous pouvons les équiper d’une souris et d’un système 

ergonomique pour les portables. Merci de revenir vers Valérie. 

Réunions Visio avec les Voisins 
Aulnay : expérience très positive, présence d’Anne positive. Permet de passer d’une situation à 

une autre. Certains Voisin.e.s sont très motivés pour repartir sur le terrain et d’autres ont plus 

de difficultés à se projeter. 
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Lex Voisin.e.s sont très attachés à leur rôle, à ce qu’elleux vont dire aux gens et souhaitent 

aborder d’autres sujets que ceux liés au COVID 19. 

Constat à Paris que la Visio n’aide pas à la prise de parole de tout le monde. A prévoir dans la 

préparation. 

Merci de faire remonter au groupe 1 (Marianne) vos retours sur ces réunions Visio, ce qu’on 

dit les Voisin.e.s, quelles sont leurs attentes… 

A Clichy Chêne, la réunion réalisée avait seulement vocation à reprendre le contact au sein de 

l’équipe. 

Le collectif redevient une réalité. 

Organisation réunion prévue mercredi à Evry Pyramides : questions d’ouverture 

- Comment vous allez 

- Chacun donne un élément négatif et un élément positif sur le confinement. 

Saint-Denis Villetaneuse : a demandé aux Voisin.e.s de se faire passer la parole les unes aux 

autres. Question sur ce qui s’est passé pendant le confinement et après, il en ressort que pour 

l’instant leurs habitudes n’ont pas beaucoup changé. Très volontaires pour reprendre l’activité, 

fort sentiment de cohésion d’équipe. Invités bienvenus ! 

Quelles possibilités de faire une réunion physique de formation des Voisins ? 

Le principe est de ne pas attendre que tout soit ficelé avec précision, il ne faut pas s’interdire 

d’avancer et en même temps il faut être précautionneux. Il faut pouvoir traiter ces sujets au cas 

par cas, Hélène est à la disposition des responsables de site pour étudier les solutions possibles. 

Temps fort d’équipe en septembre 
On prendra une journée pour partager, sortir de cette période et se projeter. 

Date prévisionnelle : lundi 7 + réunion opérationnelle d’équipe le mardi 8. Nous allons vérifier 

la disponibilité des collègues absents ce matin avant de valider ces dates. 

Points divers  
Mantes-la-Jolie : démarrage du site en septembre pour préparer une 1ère mission avec 1001 

Vies habitat à lancer d’ici fin 2020 ( ?) 

Clichy : l’EPFIF a plusieurs sites VoisinMalin et ils se passent les informations et s’inspirent de 

ce qui se fait sur différents sites pour le demander aux autres. 

Cellule développement : en phase de préparation, recherche de sujets à faire valoir auprès de 

nos bailleurs de fonds. Partenaires en attente du plan de sortie de crise, ce qui est dans les 

tiroirs d’ici à la fin de l’année. 

Interlocutrice APES serait intéressée par des campagnes de téléphone. 


